## EXCELSICR

## Desbarató Uruguay una Célula de Montoneros

- \* Tres Guerrilleros Muertos: 4 Detenidos
- \* Los Argentinos Intentaban Reagruparse
- \* Una Pareja se Suicidó con Cianuro

## Por GRAZIANO PASCALE,

## corresponsal de

MONTEVIDEO, 22 de diciembre.—Tres guerrilleros "montoneros" argentinos murieron, y otros cuatro fueron detenidos, en el curso de procedimientos de las fuerzas de seguridad uruguayas destinados a desbaratar un intento de reagrupamiento de la guerrilla argentina en Uruguay.

Un comunicado de las fuerzas conjuntas (elementos combinados de la policía y el ejército) establece que uno de los guerrilleros muertos era secretario político de la alta cúpula del movimiento Montonero. Fue abatido durante un tiroteo con fuerzas legales, pero aún no ha podido ser identificado.

Los otros dos muertos (un hombre y una mujer) se quitaron la vida ingiriendo píldoras de cianuro, cuando las fuerzas de seguridad se aprestaban a arrestarlos. Uno de ellos fue identificado como Carlos Augusto Valladares, a quien se intentó detener cuando pretendia ingresar a Uruguay procedente de la ciudad brasileña de Sao Paolo.

La mujer —compañera del presunto secretario politico del Movimiento Montonero— se suicidó en una finca del balneario Lagomar (a 20 kilómetros de la capital), cuando las fuerzas conjuntas se disponían a aprehenderla. Junto a ella se encontró a una niña de tres años, de nombre Alejandra, que actualmente está a disposición del juez militar de Instrucción para entregarla a familiares responsables.

El informe oficial, difundido esta noche por la red nacional de Radio y Televisión, establece que los montoneros tenian como objetivo apoyar la realización de atentados terro ristas dentro y fuera de Uruguay, en un futuro próximo. El intento, sin embargo, se

frustró al ser desmantelada la infraestructura montada a tal fin aqui, por los supuestos guerrilleros argentinos.

Los detenidos, todos de nacionalidad argentina, fueron identificados como: Miguel Angel Estrella Avila Borges de 40 años, reconocido pianista; Raquel Odasso Biancucci, de 25; Luisana Beatriz Olivera Craizos, de 24, y Jaime Luis Bracony Lucero, de 36.

El anuncio oficial incluyó, además, una sintesis del origen peronista de los

Montoneros, su posterio r transformación en aparato armado, y su vuelco definitivo hacia el marxismo-leninismo. También estableció las características organizativas del grupo, entre las que resalta "su compartimentación su poderoso apoyo económico internacional, y su fanatismo".

El frustrado intento de reagrupamiento montonero aqui, "constituye la forma violenta del accionar del movimiento marxista internacional", afirma el comunicado. Agrega que, sin embargo, "son muchas otras las formas de agresión de que hoy es objeto la patria oriental, y que se manifiesta en la ya denunciada campaña de calumnias y mentiras sobre nuestra realidad, y sobre el proceso de reconstrucción nacional a que están abocados, pueblo, gobierno y fuerzas armadas".